

## 「夏限定おやつ」

厳しい暑さの中、子ども達は汗をキラキラさせながら元気に登園して来ます。

当園では、10年以上前から夏限定で「サプライズのごほうびおやつ」としてアイスクリームを提供しています。

子ども達へは「いつ、そのおやつが出されるのか」は、2～3日前にならないと知らせま

ある4歳の女の子が、私が外出先から帰って来ましたら

女の子：「園長先生！今日のおやつはアイスだったの——。おいしかったよ——。

また食べたいナー——。」と“ビッグニュース!!”を教えてくださいました。

私：「え——（大げさに驚いてみました）園長先生も食べたかった。」と

悲しい顔で返事をする、

女の子：「園長先生の分もあるよ。」なんてやさしい答えなのでしょう。

他の人のことを思いやる芽が育っていてうれしかったです。

物が豊かにあり、スイッチひとつでいろいろな事ができる時代に育っている

子ども達だからこそ、心にひびく経験をさせてあげたいと思っております。

「食べたい」と言えば、いつでも口にできるアイスクリームですが、

“わくわくして待ったり、ゆっくり大切に食べていると溶けちゃったり……。”等々

そして、何よりも“サプライズ”の楽しさを感じてもらえたようでした。

平成28年8月

記：園長